
  

 

 
ESORDIO IN ECCELLENZA PER LORENZO POMA  

 

Lorenzo Poma, classe 1986, al 6° anno da arbitro effettivo, ha recentemente 
debuttato in Eccellenza dirigendo la gara "CAPO D’ORLANDO – RAGUSA CALCIO". 

 
Allora Lorenzo, ce l'abbiamo fatta!                                                                                                           
SI!! Finalmente.. un risultato che mi ripaga di tutti i sacrifici fatti!. Sono contento…  

Eri Emozionato All’esordio? Racconta com’è andata!                                                                                           
Prima della gara si! Poi quando la gara comincia non pensi a nient’altro ma solo a far bene. E’ andata 
Bene, molto bene, una gara combattutissima, finita con un pareggio, 1-1. 

  
L’andamento della tua stagione finora è sicuramente positivo, visto l’esordio, si aggiungono 
dei tasselli e si migliora di anno in anno, dove sei migliorato maggiormente in questo inizio 
stagione?                                                                                                                                          
Sicuramente il fatto che ci ho creduto fortemente, anche la motivazione fa tanto, credere in se stessi. 
Credo che quest’anno sia ulteriormente migliorato e maturato, diciamo che adesso sono un Arbitro-
Atleta, frequento con più costanza gli allenamenti e il polo con il Prof. Campo e con gli altri colleghi. 

Obiettivo della stagione?                                                                                                                              
Il 1° obiettivo è stato raggiunto, adesso cerco di fare più gare possibili in questa categoria. 

La partita più bella che hai arbitrato?                                                                                
Sicuramente L’esordio! Ma comunque non dimentico il derby di brolo dell’anno scorso TIGER – FUTURA 
finito 0-0 oltre 1000 persone sugli spalti! 

La cosa più bella che nel calcio vorresti che si avverasse?                                                              
Vedere allo stadio sempre più bambini e famiglie che si divertono e facciano il “tifo” per la propria 
squadra senza offendere i “tifosi” ospiti, che a loro volta si comportino bene incitando la propria 
squadra. Utopia? Ma!!!........ 

La cosa, invece, più brutta del calcio?                                                                                                  
Le persone “tifosi” che con i loro comportamento rovinano questo meraviglioso sport. 
  
C'è qualche gesto particolare che fai prima di iniziare una partita?                                                  
Mi guardo allo specchio, anche se non è facile trovarne uno nello spogliatoio prima della gara, mi fermo 
30 secondi……………… mi serve per scaricare la tensione! 

Ambizioni? Dove vuoi arrivare?                                                                                                     
E’ normale che Vorrei arrivare al TOP “arbitrare nella massima serie”, cercherò di mettere tutto me 
stesso per arrivare più in alto possibile, NESSUN LIMITE OLTRE IL CIELO. 

Oltre a giocare bene al calcio (centrattacco), in quali altri sport sei bravo?               
Sicuramente il Tennis! Al calcio faccio quello che posso e che il Mister Spada vuole che io faccia. Sono 
un attaccante alla “INZAGHI” anche se il mister non è d’accordo.  

 
Infine hai un ringraziamento da voler fare? 

La lista è lunga, devo ringraziare tutti quelli che in questi anni hanno creduto in me, il Presidente 
Gaspare Cernigliaro e Vito Milana su tutti, poi tutto il Comitato Regionale Arbitri, in particolare modo Il 
Presidente D’Anna e il Vice Sergio Grosso che ad inizio anno, dal colloquio avuto al raduno di Siracusa 
hanno saputo motivarmi, ed ancora come non ringraziare il grande prof. Campo per i consigli durante 
gli allenamenti al polo, tutte persone importanti per la mia formazione. a.f.q. Salvatore Spada 

 

 

 


